

Ordre du jour
Order of the day 35

REGLEMENT
BY-LAW 5298

Règlement modifiant le règlement 1900 concernant la construction des bâtiments dans la Ville de Montréal, déjà modifié par les règlements 2304, 2364, 2592, 2633, 2659, 2673, 2680, 2702, 2716, 2734, 2887, 2889, 2903, 2905, 2946, 2969, 3089, 3097, 3222, 3336, 3387, 3388, 3411, 3436, 3508, 3516, 3562, 3607, 3664, 3668, 3693, 3715, 3733, 4109, 4111, 4133, 4183, 4190, 4286, 4384, 4420, 4486, 4577, 4621, 4677, 4697, 4718, 4811, 4935, 4984, 5002, 5018, 5062 et 5233.

A la séance du conseil de la Ville de Montréal, tenue le 29 janvier 1979.

le conseil décrète:

1.- L'article 2-4 du règlement 1900 concernant la construction des bâtiments est modifié par l'adjonction, au premier alinéa, du paragraphe suivant:

"4^o) fixer le droit à payer pour l'obtention d'une plaque indiquant le numéro d'un bâtiment."

2.- Ledit règlement est modifié par l'insertion, après le tableau 1 du chapitre 2, de ce qui suit:

"ARTICLE 2-39
Plaque indiquant le numéro
d'un bâtiment

Le propriétaire d'un bâtiment doit poser à un endroit visible sur la façade avant du bâtiment une plaque indiquant le numéro de celui-ci. Le service des permis et inspections délivre cette plaque contre le paiement, au directeur du service des finances, sur présentation de la demande, du droit fixé par ordonnance."

By-law amending By-law 1900 concerning the erection of buildings in la Ville de Montréal, as already amended by By-laws 2304, 2364, 2592, 2633, 2659, 2673, 2680, 2702, 2716, 2734, 2887, 2889, 2903, 2905, 2946, 2969, 3089, 3097, 3222, 3336, 3387, 3388, 3411, 3436, 3508, 3516, 3562, 3607, 3664, 3668, 3693, 3715, 3733, 4109, 4111, 4133, 4183, 4190, 4286, 4384, 4420, 4486, 4577, 4621, 4677, 4697, 4718, 4811, 4935, 4984, 5002, 5018, 5062 and 5233.

At the meeting of le conseil de la Ville de Montréal held on January 29, 1979.

le conseil ordained:

1.- Article 2-4 of By-law 1900 concerning the erection of buildings is amended by adding, in the first paragraph, the following paragraph:

"4^o) determine the charges to be paid to obtain a plate showing the number of a building."

2.- The said by-law is amended by inserting after table 1 of Chapter 2 the following:

"ARTICLE 2-39
Plate showing the number
of a building

The owner of a building shall install, at a visible place on the front façade of a building, a plate showing the number of the building. Le service des permis et inspections shall deliver such plate subject to the payment to the directeur du service des finances, upon presentation of the application, of the amount charged by ordinance."

LE MAIRE,

Jean Drapeau
LE GREFFIER DE LA VILLE.
Maurice
POUR LA VILLE DE MONTRÉAL.

Montréal le

01 FÉV 1979